
　実施日：平成２９年１０月１２日　　配布：71名　　　　

提出：67人　94.4％　（0.1歳児9名　２歳児10名　3歳児17名　4歳児14名　5歳児17名）

　　①とてもそう思う　　②おおむねそう思う　　③少しそう思う　　④あまりそう思わない

① ② ③ ④ 無回答

1 子どもは、園に行くのを楽しみにしていますか？ 33 31 3 0

2 子どもは、家で園のことや保育者のことを話しますか？ 20 29 13 2 3

3 子どもは、園で自分の力を十分に発揮していると思いますか？ 15 42 9 0 1

4 園は、保護者同士が関わりあえる場になっていますか？ 13 25 27 2

5 園は、子どもの基本的な生活態度が身に付くように指導していますか？ 28 35 3 0 1

6 園は、子どもの家庭での生活について適切に指導していますか？　 19 38 8 0 2

7 園は、子ども同士の関わりを持てるようにしていますか？ 33 31 3 0

8
園は、飼育栽培などを通して生き物や植物との関わりを持てるようにしていま
すか？

30 29 7 0 1

9 園は、数量図形、文字などに関して興味・関心を持てるようにしていますか？ 9 34 15 2 7

10 園は、様々な表現活動（絵画、製作、音楽など）を行っていますか？ 28 33 3 0 3

11 園は、子どもの発達に応じた生活経験ができるようにしていますか？ 29 33 3 0 2

12 園は、子どもの食に対する関心を育てていますか？ 30 23 10 3 1

13
保育者は、子どもをよく理解し、一人ひとりの性格や特性などに配慮しながら
指導していますか？

34 28 4 1

14
保育者は、子どもの様子についての連絡や相談に、親切に対応しています
か？

30 33 3 1

15
保育者は、子どもの間違った行動に対しては厳しくも愛情ある指導をしていま
すか？

23 38 3 0 3

16 保育者・職員同士が協力して活動していますか？ 24 36 6 1

17 園は、園の教育目標を説明していますか？ 24 35 7 1

18 園は、家庭への連絡を行い、意思の疎通を図っていますか？ 20 36 9 2

19
園での子どもの様子は、行事や参観日・園からのたより・ホームページなどを
通して知ることができますか？

24 32 11 0

20 園は、疑問や質問に対して、誠意を持って答えていますか？ 26 29 10 2

21
園は、けがをしたときや問題が起きたときなど、丁寧に分かりやく状況を伝え
ていますか？

22 39 5 1

22 園は、保護者が園長や保育者と話しやすい環境を作っていますか？ 24 30 12 0 1

23 園は、特色ある教育活動を行っていますか？ 31 28 6 1 1

24 園は、保護者の要望に適切に対応していますか？ 14 37 12 2 2

25 園は、個人情報の保護について配慮していますか？ 14 46 6 1

26 園は、不審者の侵入や登降園の時の安全に配慮していますか？ 13 41 11 2

27 園は、建物や遊具などに、子どもに合わせた安全対策をしていますか？ 10 48 6 2 1

28
園は、保護者と定期的に話し合いの場（クラス懇談会・面談など）を設けてい
ますか？

25 39 3 0

29 園は、子育て支援（あそびば、子育て相談、講演会など）をしていますか？ 33 27 6 1

合計 678 985 224 27 29

割合 34.90% 50.69% 11.53% 1.39% 1.49%

平成29年度　おひさま保護者アンケート結果



自由なご意見

　(5歳児）

・今年から突然お月見会がなくなったのが残念。事前の説明と楽しみにしている子どもがいることも配慮してほしかった。

・こども園になり保護者同士の関わりがとても少なくなった。何か役割を通じて顔見知りになれると思うが、その機会が

　ないのが残念。ボランティア形式ではやる人とやらない人が出てくる。

・食育に関して、1号認定児は給食を食べる機会がないので、苦手な野菜も皆と一緒だと食べるみたいなので、

　是非もっと園での食事をさせて欲しい。

・よくやって頂いていると思うので、アピール・プレゼン？HPのマメな更新があったらいいと思う。

 （4歳児）

・不審者に関してフェンスの高さや入口のシステム等少し心配。

・年齢ごとの課題はとても大切だと思うが毎年同じもので、その年ごとの工夫や時には新しいことを取り入れても良いのでは。

・園庭が狭くなった分、散歩を増やすことになっていたと思うが変わっていないと思う。検討してほしい。

・天気や子どもの様子によってカリキュラム変更等してほしい。外遊びの機会が少ないように思う。

・園庭が狭いので広い場所で遊ぶ機会を増やしてほしい。

・色々な体験や細かなケアをして頂きありがとうございます。

　（3歳児）

・1号認定児の夏休みの預かり保育はとても助かっている。お盆休みや土曜日の預かり保育も検討してほしい。

・平日の行事（保護者懇談会）を1回位、土・日に行ってもらえると大変助かります。

・畑が遠くなったからか収穫した野菜を園で食べたり「空の弁当箱」ということが少ないみたいだ？

・裏門の鍵が開いてないことがたまにある。お迎えの際にはあけて欲しい。

　（2歳児）

　 ・園での実際の様子を見る機会がないので、そういう時間があっても良いと思う。2学期の懇談会でビデオが観られる

　様な話を聞き楽しみにしている。

・3歳児のお昼寝ができない理由をもう少し詳しく教えて欲しい。対策も考えて欲しい。

・0.1.2歳児も親子であそぼう会があったら良い。（園の特徴にもなるし、保育参観のような子どもの様子を知る場になる）
　（0.1歳児）

・まだ入園したばかりで園の様子がわかってない。
・いつも安心して子どもをお願いできている。

保護者アンケート 

1 2 3 4 5

少しそう思う 

あまりそう思わな

い 

無回答 

とてもそう思う 

おおむねそう思う 



アンケートのご意見等を受けて

　たくさんのご意見をいただきありがとうございます。
　お月見については来年度以降は、クラスの中で秋を感じるカリキュラムとして絵本等を読んでいきたい。
　食育として大根・さつまいも・じゃがいもは畑を借りて、依然と変わらず種や苗を植えるところから行い、また園庭では
水菜・カブ・小松菜等をプランター栽培して食べている。
　不審者対策としては、門扉は通常自動施錠を行い、園児の登降園時や来園者等はカメラで確認し開錠することを徹底
している。フェンスの高さについては不審者対策だけではなく、緊急事態等多角的に検討していきたい。
　年齢ごとの課題については、認定こども園に移行してからは2年だが、前身の幼児教室で50年間培ってきた教育理念
で自分で考え、自分で判断して、周囲の色々な人と協力してやり抜く力を育てていきたい。
　外遊びについては、天候にもよるが園庭には毎日出るようにしているが、園外にもできるだけ出る機会を増やしていき
たい。
　2歳児から3歳児クラスに進級してからのお昼寝については、1学期を移行期間として、クラスの教育の時間終了から異
年齢児保育の部屋に移動するまでをゴロゴロタイムとすることを検討している。
　全体としては80％以上の方が概ね満足されているが、13％の方が満足されていないということで、足りていない部分を
努力していかなければならないと考えています。
　認定こども園として、保護者の皆様と共に子どもたちの健やかな成長のために最善を尽くしてきたいと思っています。

ご支援ご協力のほどよろしくお願い致します。


